

梓川高等学校だより

発行 長野県梓川高等学校 第21号 平成26年10月6日 長野県松本市波田10000-1 tel.0263-92-2119 fax. 0263-91-1027
URL <http://www.nagano-c.ed.jp/azusa-hs> Eメール azusa-hs@nagano-c.ed.jp



生徒会だより

第66回梓水祭

Heart is one
一心をひとつに~



8月30日～8月31日の2日間、文化祭が開催されました。生徒会活動として生徒が自主的に取り組む学校最大の行事であるとともに、総合的学習活動の発表の場でもあります。各文化部・各クラス・講座別で数多くの発表、展示が行われました。



PTA・地域の皆様、ご協力ありがとうございました。皆様のおかげで今年度も無事に文化祭を終えることができました。
今後とも地域に根ざした梓川高校を目指していきたいと思いますのでご支援よろしくお願いします。



秋季クラスマッチ

秋晴れの中、9月30日・10月1日にクラスマッチがおこなわれました。種目はバドミントン・バスケットボール・サッカー・卓球でした。チームプレイでクラスの団結を深めました。総合優勝は3年4組でした。

部活動

[陸上部]

県新人大会

【男子】ハンマー投 1位・2位

やり投 2位

⇒ 北信越大会出場

【女子】円盤投 6位

やり投 8位



学校行事

中学生体験入学（8月5日）

8月5日に中学生体験入学がおこなわれました。本年度は122名の中学生が本校の授業や部活を体験しました。

[参加した中学生の感想]

- 全体会では梓川高校のことが良く知れてよかったです。体験授業では、高校生の授業の大変さがよくわかったので、これから頑張ろうと思った良い体験でした。
- 実際に授業を体験してみて楽しかったし、梓川高校の学校の様子などがわかったので良かったです。
- 映像で梓川高校のことを知ることができました。実際に授業を体験して、校舎を見て、先生方の話を聞いて、いいなあと思いました。



学習環境整備作業（8月23日）

8月23日にPTA・教職員・生徒が協力し学習環境整備作業がおこなわれました。今年度はトイレ清掃、体育館周辺の側溝清掃、グラウンドの土手整備、校地内のゴミ拾いと草取りが行われました。174名の参加者により、学習環境が整いました。



松代地下壕見学（9月26日）

9月26日に、沖縄への修学旅行事前学習として、2学年は松代大本營跡地下壕の見学に行きました。県内の戦争跡地を見学することで、戦争と平和についての学習を深めることができました。

午後は善光寺へ参拝し、法話を聞きました。ためになるお話を聞くことができ、学習を深めることができました。



お知らせ

10月の行事

- 9月30日・10月1日 秋季クラスマッチ
- 10月9日 防災訓練
- 10月24日 強歩大会
- 10月29日 公開授業

○ 強歩大会 10月24日(金)

[女子 9:30, 男子 9:45, 中塔コース 10:00 スタート]

○ 公開授業 10月29日(水)

[2限～6限]

*たくさんの方々のご来校をお待ちしています。

